

ABSTRAK**Lailatul Jannah, 1710110311, Makna Filosofis Pendidikan Islam dalam Tradisi Sedekah Bumi di Desa Surodadi Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara.**

Penelitian ini mengupas tentang makna filosofis pendidikan Islam yang terkandung dalam tradisi sedekah bumi di Desa Surodadi. Secara teoristis, penelitian ini bermanfaat dalam menambah ilmu pengetahuan tentang tradisi peninggalan nenek moyang yang tetap terjaga dan dilestarikan dengan nilai-nilai pendidikan agama Islam sampai sekarang, selain itu juga dapat memperkaya referensi pengetahuan tentang tradisi dan budaya. Secara praktis, penelitian ini dapat dijadikan sebagai panduan pemerintahan dan masyarakat dalam memahami, mengartikan dan melestarikan tradisi-tradisi peninggalan nenek moyang tanpa meninggalkan sedikitpun nilai pendidikan islam.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif deskriptif. Yang mana dalam analisis penelitian ini lebih menekankan pada proses pengambilan kesimpulan secara deduktif yang diuraikan dengan cara menggambarkan sumber data yang apa adanya.

Subjek penelitian dalam penelitian ini adalah kepala desa dan segenap masyarakat Desa Surodadi. Data-data yang sudah didapatkan dari proses wawancara, observasi dan dokumentasi dikumpulkan kemudian dipilah dan dipilih sesuai sumbernya, lalu dirik kesimpulannya untuk kemudian dianalisis untuk mengetahui isi dari sebuah konsep yang menjadi pokok pembahasan.

Dari analisis penelitian ini, dapat diambil kesimpulan bahwa tradisi sedekah bumi mempunyai makna dan manfaat bagi masyarakat khususnya Desa Surodadi. Tradisi sedekah bumi bukan hanya sebuah budaya melainkan sebuah wadah untuk menyampaikan pendidikan agama Islam kepada masyarakat Desa Surodadi. Dalam proses pelaksanaannya, tradisi sedekah bumi sangat memberi dampak pada kehidupan sosial, agama dan ekonomi masyarakat. Diantaranya: mengajarkan masyarakat untuk selalu berterimah kasih kepada Allah SWT dengan cara berdzikir, mengajarkan kepada masyarakat untuk selalu beribadah kepada Allah dengan cara berdoa dan bersedekah, menumbuhkan rasa solidaritas antar masyarakat melalui gotong royong, memperbaiki hubungan antar masyarakat dengan menjalin silaturahmi dengan baik.

Kata Kunci: Pendidikan, Islam, Tradisi, Sedekah Bumi, Makna.